

CICLOTURISMO

Navarra busca impulsar el cicloturismo

Ayer se celebró una jornada en la que se presentó la estrategia de movilidad de la Comunidad foral

L.V.R. / EUROPA PRESS Pamplona

Navarra tiene como objetivo en los próximos años reforzar el cicloturismo en la Comunidad foral como alternativa turística sostenible. Así se explicó ayer en el Navarra Arena en la jornada de Cicloturismo de Navarra ante 250 personas del sector turístico y entes locales.

La directora general de Turismo, Comercio y Consumo, Maitea Ezkutari, recordó que Navarra es una puerta de entrada a gran-

des rutas ciclistas europeas. "Esto incrementa nuestro potencial para situarnos como un destino de referencia en materia de cicloturismo", explicó.

Trabajando con Europa

Navarra en los últimos años ha impulsado el proyecto Ederbidea, con un presupuesto total de 9,4 millones de euros, cofinanciado por la Unión Europea en un 65% a través del Fondo Europeo de Desarrollo Regional.

También Eurozyklo, la primera vía verde transfronteriza de los Pirineos; BiciMugi, que promueve la movilidad rural inclusiva y que cuenta con un presupuesto de 4,4 millones; y Atlantic On Bike, dentro de la EuroVelol, con un presupuesto de 4,7 millones (el 75% procedente de fondos FEDER),



La jornada de Cicloturismo se celebró en el Navarra Arena.

EDUARDO BUKENS

que une Noruega con Portugal por toda la costa atlántica y cuyo acceso a la Península Ibérica se realiza por Navarra.

El plan cicloturista de Navarra

En la jornada de ayer se presentó la estrategia de movilidad de la Comunidad foral, así como el Plan de

Cicloturismo, elaborado por el Gobierno de Navarra en colaboración con el sector turístico.

Se comunicó también sobre la necesidad de que todos los actores públicos y privados trabajen para crear un destino único 'Navarra en bici' que pueda posicionarse en el mercado internacional del ciclotu-

rismo. A todos ellos, se han sumado la voz como usuarios de los ciclistas profesionales y embajadores de la bicicleta Idoia Eraso, Imanol Erviti, Estibaliz Sagardoi y Enrique Sanz, quienes han hecho una defensa de la bici como alternativa de transporte, de ocio y de turismo sostenible.

